

LE MÉMORIAL OLIVIER BARRAS

- par Claude-Alain Zufferey -

Steve Rey rend hommage à Olivier Barras



LE 48E MÉMORIAL OLIVIER BARRAS S'EST DÉROULÉ DU 22 AU 24 JUIN. STEVE REY, ANCIEN PROFESSIONNEL DU HAUT-PLATEAU, PRIVILÉGIE LA COMPÉTITION. THE 48TH MÉMORIAL OLIVIER BARRAS TOOK PLACE FROM 22ND TO 24TH JUNE. STEVE REY, THE EX HAUT-PLATEAU PRO, PRAISES THE COMPETITION.

Les tournois de golf réservés aux professionnels se multiplient. Les circuits qui les accueillent deviennent de plus en plus exigeants. Conséquences: les places y sont chères, au sens propre comme au figuré. Dans ce contexte délicat, le Mémorial Olivier Barras s'est donc tourné vers les amateurs, leur permettant chaque été de vivre une aventure exceptionnelle. Steve Rey, actuellement coach du Swiss Golf Team regroupant les dix meilleurs golfeurs et golfeuses de notre pays (8 messieurs et 2 dames), connaît très bien la compétition du Haut-Plateau. «Mon père et ses amis sont de la génération d'Olivier Barras. J'ai donc baigné depuis tout petit dans cette ambiance Mémorial. Je l'ai gagné une fois en tant qu'amateur. Ne pas l'avoir gagné en tant que professionnel reste pour moi une grande frustration», explique Steve Rey.

Une chance exceptionnelle pour les joueurs

L'ancien pro de Crans-Montana relève le gros atout à mettre au crédit du Mémorial Olivier Barras: «Il offre une place qualificative pour l'Omega European Masters. C'est une chance exceptionnelle pour les joueurs engagés. Pour ma part, je verrais bien augmenter ce nombre de places et supprimer les qualifications de l'Open, mises sur pied le dimanche. Elles sont mal placées pour tout le monde. Ainsi, le Mémorial pourrait gagner en intérêt et attirer plus de professionnels.» Et Steve Rey de conclure: «Olivier Barras était mon James Dean à moi. Je ne l'ai pas connu, j'ai beaucoup entendu parler de lui et il m'a fait rêver durant ma jeunesse. C'est aussi grâce à lui que je suis devenu professionnel.»

Golf tournaments reserved for professionals are on the increase. The circuits that welcome them are becoming more and more demanding. The consequence: the places are dear, both literally and figuratively. In this delicate context, therefore, the Mémorial Olivier Barras has turned towards the amateurs, giving them the opportunity of experiencing an exceptional venture each summer.

Steve Rey, at present the coach for the Swiss Golf Team, which gathers together the ten best golf players of our country (8 men and 2 women), is well acquainted with the Haut-Plateau competition. "My father and his friends were of the same generation as Olivier Barras. I have, therefore, been immersed in the Mémorial atmosphere since I was very small. I won it once as an amateur. Not having won it as a professional adult was extremely frustrating for me", explains Steve Rey.

An exceptional opportunity for the players.

The ex Crans-Montana pro comments on the greatest asset that can be attributed to the Mémorial Olivier Barras. "It offers a qualification for the Omega European Masters. It's an exceptional opportunity for the young players who take part. In my view, I'd like to see the number of places increased and the qualifications for the Open, organised on the Sunday, phased out. They are in the wrong place for everyone. In this way, the Mémorial could become more interesting and attract more pros." And Steve Rey concludes: "Olivier Barras was like a James Dean for me. I didn't know him; I heard people speaking about him a lot and he conjured up dreams for me when I was a youngster. It's also thanks to him that I became professional."